
教育委員会会議録 

 

１ 日 時  令和 5 年 5 月 25 日(木) 午後 1 時 30 分 

２ 場 所  坂出市教育会館 2 階 大会議室 

３ 議 題 

(１) 議 案 

第 1 号 後援名義の使用について 

第 2 号 第１回スペシャルチャレンジ競漕 

 

(２) 報 告 

第 3 号 後援名義の使用について 

第 4 号 後援名義の使用について 

第 5 号 共催名義の使用について 

第 6 号 (公財)坂出市学校給食会経営状況報告について 

非 第 7 号 指定学校の変更について（基準内） 

第 8 号 令和５年度小・中学校教科用図書選定について 

非 第 9 号 外国人の就学について 

 

(３) その他 

非 学校再編の検討状況について（報告） 

 

４ 出席者   教育長         山田 知志 

委 員         漆原 惠子 

        委 員         山地 誠治 

委 員         林  陽子 

委 員         川中 祥照 

 

５ 関係者   教育部長        松川 忠司 

        学校教育課長      髙木 亮一 

        生涯学習課長      鎌田 誠司 

文化振興課長      片山 美江 

書 記 教育総務課長補佐    野田 知昌 

 

６ 署名委員  山田 知志 教育長、川中 祥照 委員 



 

７ 前回会議録の承認について 

  4月 13日の定例教育委員会の会議録について漆原委員より詳細かつ正確であった旨の報

告あり。 

   

８ 教育長の報告 

   4、5 月の教育委員会行事について報告。 

 

９ 非公開案件について 

議案第 1 号は法人及び団体に関わるもの、報告第 7 号及び第 9 号は個人情報に関わるも

のであるため、非公開とすることについて挙手による採決を行った。 

●結果 

多数決により非公開とすることに決定。 

 

１０ 議案・報告についての審議 

(１) 文化振興課所管分 

非公開 議案第 1 号 後援名義の使用について 

 

報告第 3 号 後援名義の使用について 

★説明者 文化振興課長 

後援名義の使用について説明を行う。 

◆質疑・意見 

特に発言する者なし。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 

 

(２) 生涯学習課所管分 

議案第 2 号 第１回スペシャルチャレンジ競漕について 

★説明者 生涯学習課長 

第１回スペシャルチャレンジ競漕について説明を行う。 

◇委員 

 参加対象は、カヌー初心者となるのか。 

<回答> 生涯学習課長 



経験の有無でなく、知的障害がある方を参加対象としている。また、今回香川県で

は、初めての開催なので参加者数がどのくらいになるのか未知数である。 

◇委員 

 坂出市も後援するのか。 

<回答> 生涯学習課長 

その通りである。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 

報告第 4 号 後援名義の使用について 

★説明者 生涯学習課長 

後援名義の使用について説明を行う。 

◇委員 

 高等学校選手権大会のうち、ホッケー競技は坂出市内で行うとのことだが、その他

の競技はどこで開催するのか。 

<回答> 生涯学習課長 

四国内各地に分散して、色々な競技を開催する。全部で 31 競技である。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 

報告第 5 号 共催名義の使用について 

★説明者 生涯学習課長 

共催名義の使用について説明を行う。 

◇教育長 

 この共催名義の承認申請は、今日時点で開催日を過ぎているが、これは主催団体の

申請が遅いのか。 

<回答> 生涯学習課長 

前回の定例教育委員会終了後の申請であった。 

◇教育長 

 報告案件であっても行事の実施前に審議するべきであるので、早く申請することを

主催団体に伝えて欲しい。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 



 

(３) 教育総務課所管分 

報告第 6 号 (公財)坂出市学校給食会経営状況報告について 

★説明者 教育総務課長補佐 

(公財)坂出市学校給食会経営状況報告について説明を行う。 

◇委員 

 附属学校に係る給食の実施状況と給食費無償化について教えて欲しい。 

<回答> 教育総務課長補佐 

学校給食会が関与した給食の実施は給食センターが稼働したことから、令和 4 年の

1 学期のみであるが、給食費の補助は、坂出市在住の附属学校通学者に対して、年間

を通じて行った。 

◇委員 

 幼稚園児、中学生への給食費無償化はどうなっているのか。 

<回答> 教育総務課長補佐 

具体的には決まっていない。 

◇教育長 

 国や県でも給食費無償化の話が少し出てきているので、注視する必要がある。今後、

動きがあるのではないかと考える。 

◇委員 

 小学生の保護者の立場から言えば、小学生だけの無償化でもありがたい。 

◇委員 

 1 食あたり約 270 円で給食を作ってくれるとは感心する。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 

 

(４) 学校教育課所管分 

  非公開 報告第 7 号 指定学校の変更について（基準内） 

 

報告第 8 号 令和５年度小・中学校教科用図書選定について 

★説明者 学校教育課長 

令和５年度小・中学校教科用図書選定について説明を行う。 

◇教育長 

選定協議会委員を引き受けていただいた教育委員の方には、今後 7 月の教育委員会



で調査員の代表からの調査報告の内容等について、説明をしていただくこととなるが、

よろしくお願いする。 

●結果 

教育長は各委員に諮り、原案のとおり可決した。 

 

非公開 報告第 9 号 外国人の就学について 

 

１１ その他 

非公開 学校再編整備の検討状況について（報告） 

 

 

１２ 次回定例委員会日程   令和 5 年 6 月 23 日（金） 

 

１３ 閉会          午後 2 時 50 分 

 

 

 

以上、会議のてん末に相違ないことを証します。 

 

 

令和５年５月２５日 

 

教育長   山田 知志 

 

署名委員  川中 祥照 


